
最新文娱部部长演讲稿三分钟 竞选文娱
部部长演讲稿(模板5篇)

演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。那么你知道演讲稿如何写吗？以下是我帮大家整理
的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所
帮助。

文娱部部长演讲稿三分钟篇一

学生会是大学生自发组织、自主选择、自愿参与、独立自主
地开展工作的学生组织，学生应该怎样去竞聘学生会职位;下
面是有竞选文娱部部长演讲稿，欢迎参阅。

尊敬的领导、老师、同学们：

大家好!

我很荣幸能参加这次学生会的竞选，能有机会站在这里首先
要感谢老师和同学们的支持。我竞选的职务是文娱部部长。
首先，我向各位介绍一下自己：我是来自艺术设计系08电脑
艺术设计室内1班的李冬雪，现为班级宣传委员。我是一个认
真，严谨，责任心强的人，做任何事情对自己都有一定的要
求。

“海阔凭鱼跃，天高任鸟飞”作为我自己需要一个更宽广的
平台展示自己的能力。”欲穷千里路，更上一层楼”只有站
的高才能望的远，我相信在更高的位置我会发挥更大的作用
带领文娱部，把我们该做的工作做好。我已经在学生会宣传
部工作了3年的时间，工作中，我自觉培养了我的合作与协调
能力，我能真诚的与别人合作，并且协调好与同学之间的关



系，这一切证明：我有能力成为文娱部的一员。

如果这次我当选了文娱部部长，我会进一步完善自己，提高
自己各个方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱
满的热情和积极的心态去对待每一件事情，提高责任心，工
作中要积极进取大胆创新，决不盲目从事，有计划的工作。

假如我能当选文娱部部长，我会经常与文娱部所有成员以及
同学们谈心，彼此交流对生活、学习的看法。同时坚持自己
的原则，严与律己，宽以待人，我要以身做责，奉献校园，
服务同学为宗旨。真正做到为同学们服务，尽力完成领导和
同学们交给我的任务，使文娱部成为一个现代化的积极团体，
成为学校的得力助手和同学们信赖的组织。我相信我可以把
文娱部的工作做的更好，更出色。

i always tell myself .if at first i donot succeed,i will try
again and again,i will not lost my heart!!!

如果可能我希望明天，后天我都能在文娱部的舞台上发挥自
己的那些微作用，如果可能，我会尽自己最大的努力做好文
娱部的工作，继承优良传统并进行改革创新，加强文娱部和
各部门的联系，不管最终我能不能当选我都不会有任何的遗
憾，因为我已经尽全力去做了，结果对我来说并不是很重要
的，过程和经验才是我真正的老师，当然我也不会对自己失
去信心，我相信我是最棒的。

谢谢!

我的演讲完毕，谢谢大家!

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家下午好!



我是三(6)中队的副中队长、四星级少先队员夏青。我竞选的
目标是文娱部部长。

在学校里我是老师的小帮手，乐于帮助同学，在家里我也是
妈妈的小帮手，平时会帮妈妈分担一些家务。入学三年来，
我努力学习，不辜负老师和爸爸妈妈的期望!先后2次被评为
校优秀扶助员、5次被评为校全面发展优秀生、5次被评为
寒(署)假优秀少先队员;连续两年获瑞安市中小学生艺术节声
乐一等奖、温州市三等奖;校庆“六一”十佳歌手大奖赛冠
军;校艺术节钢琴比赛二等奖，相声比赛二等奖。不过，成绩
代表过去，未来的路还很漫长，在今后的日子里，我会更努
力，为自己和学校争取更多的荣誉。

既然是花，我就要开放;既然是树，我就要长成栋梁;既然是
大队干部，我就要成为一名出色的领航员!如果我当上文娱部
部长，我将尽自己最大的努力使自己的工作得到大家的认可。

请同学们相信我，支持我!

谢谢大家!

尊敬的各位领导，师兄师姐，还有所有的学生代表们，大家
晚上好。

时代以奉献为荣，进步以参与为时尚，学习在于主动，生活
在于投入。在xx级多设1班有这么一个学生。她没有李白那黄
河之水天上来，奔流到海不复回的豪迈。也没有一代才女李
清照那“寻寻觅觅，冷冷清清”的细腻，但她有“天生我才
必有用”的自信，这个人就叫李凌波，而她就是我，我就是
她。我有热情提共动力，有能力作为保证，而我选择展现自
己的位置就是文娱部部长。

有人问过我：“站在那样的位置上你紧张害怕吗?”



试问一下，有谁不曾紧张害怕过呢?从我第一次上台演讲，从
我第一次登台表演，从我第一次上台主持到现在，我就是从
刚开始的紧张害怕到此刻的习惯自然。对于现在的我来说，
无论站在那里，那里就是舞台，根本无所惧了。

在这三个月里，无论是在班上还是在学生会里我泼洒了汗水，
也得到了收获，付出了艰辛，也获得了快乐。

学生会里值得学习的东西有很多，让我受益匪浅，文娱部里
的人才也很多，让我惊叹不已。每一次小小的会议都让我们
彼此了解。校运会这一战让我深深感受到“拧在一起，我们
就是一道闪电，站在一块，我们就是整个太阳，走在一处，
我们就是用心灵结成的信念，就像打不垮，推不倒的铜墙铁
壁。”我是个自信的人，我相信我自己的能力，也相信我可
以让你们看到我的能力。我所拥有的，正是文娱部部长所需
要的，文娱部部长所需要的，正是我所拥有的。有一句话说：
“你们的决定都可能改变历史，但只有一个选择可以创造辉
煌。”给我一份信任，我将还你们十二分的满意。

再灿烂的语言也只不过是一瞬间的理智和智慧，拥有卓绝的
才能和朴实的工作态度才是最重要的。我需要文娱部这个舞
台，文娱部这个舞台需要我。谢谢!

尊敬的各位领导，师兄师姐，还有所有的学生代表们，大家
晚上好。

金菊含笑、秋风送爽，在这个美好的季节，新一届学生会竞
选开始了。

学生会是在党总支的领导下、在团总支的指导下独立开展工
作的学生组织，是切实为同学们服务的团体，新一届学生会
是承前启后的一届，更是开拓创新的一届，我们竞选者深知
肩膀上的重任。在继承并发扬学生会优良传统的同时，我们
更要在新的形势下搭建新的舞台、开创新的局面，使学生会



提升到一个新的发展平台。为此，我作为新一届学生会竞选
者向大家谈谈我工作设想和决心，及介绍一下我自己。

我叫韩芯羚。首先感谢老师及同学们对我的信任，才使我能
站在这里做这次演讲。如果我能很荣幸被选为文娱部部长，
那在以后的日子里我将本着“为同学服务，让老师放心”的
原则，把自己的工作做的更出色、更完美。部长一职对我来
说并非是炫耀的资本，而是一份沉甸甸的责任!所以在今后的
工作中，我会行使部长的职责，深入全系同学中，了解大家
的思想，全身心的投入到文艺部的工作中去，作到学习，生
活，工作，干劲十足，钻劲十足，闯劲十足，创造出辉煌的
成绩。同时我更希望自己能够成为老师的得力助手，同学们
的知心朋友，我有这样的决心和信心，我相信自己不会让大
家失望的。

回首过去一年文娱部的工作，我拨撒了汗水，也得到了收获，
付出了艰辛，也获得了欢乐，在工作中我选择搏击进取，而
非畏难却步。是上一届文娱部给了我锻炼的机会，它不仅让
我学会了观察和积累，懂得了满足和乐观，还无形中增强了
我的自信心和责任感。而今我愿以崭新的面貌和丰富的工作
经验不断加强文娱部的工作。在工作中加强学习，不断提高
自身素质。请同学们给予我们鼓励和支持。荀子说过，不积
跬步，无以至千里，不积小流，无以成江海。在漫长的人生
路上，你我都会体会到，最深刻的真理，是最平凡的真理。

在这里，我希望校领导及全体师生能够继续信任，鼓励和支
持学生会工作。我坚信雷锋同志的话：一滴水只有放进大海
里才永远不会干涸，一个人只有当他把自己和集体事业融合
在一起的时候，才能最有力量!

那文艺部是做什么的呢?这是每一个竞选人必须首先回答的问
题。我的理解是：从广义上说，文艺部是一个代表学生的团
体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文艺部通
过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。说白了，



文艺部就是带着大家儿玩。但是，我们玩要遵循三点原则：
第一，玩不能忘本，学生的本性就是学习，不能茺废学业;第
二：我们要玩出档次，玩出水平，要玩得有意义，不能玩过
之后毫无收获，那样就纯粹是浪费时间。第三：就是要玩得
尽兴，一旦文艺部组织的活动再也无法引起同学们的兴趣，
那文艺部就失去了它的存在的价值。因此文艺部要善于把握
学生的心理，组织的活动不仅要有数量，而且要有质量!

如果我将整个学生会机构比作一台机器，那学生会的文艺部
做为这台机器的核心电脑应当处于怎样一个级别昵?他可以是
一台286吗?他可以是一台586吗?他可以是一台奔腾吗?他可以
是一台手提吗?都不行，我认为他应当是一台尚未发明的智能
电脑。这智能二字，强调的是高效率的统筹规划和创造性的
措施，以使整个文艺部的工作更加趋于完美。我本人正是以
这个标准来要求自己的。

这里我最后想给大家做个简单的小调查。

请问大家，是否觉得学校的文娱活动太单调，来来去去只有
几个比赛呢?

再请问你们，是否觉得文娱节目不够新鲜呢?

再请问你们，想不想听听我的新玩意?

那么，就听听我想的新花款来娱乐大众，丰富同学们的学习
生活吧。

以往，一年就一次元旦文艺汇演，近年来都是舞蹈、歌和相
声，旧面孔且节目不新。我尝试大力推进时装表演、适合我
们的流行歌曲。各班的舞蹈队不仅可以带给大家热情奔放
的disco，还会义不容辞的教你们。适时加插趣味游戏，智利
游戏。



我相信通过我们文娱部成员的共同努力，校园会更加充满欢
乐的气息。

最后，我愿引用一句话来结束我的演讲“拧在一起，我们就
是一道闪电;聚在一块，我们就是整个太阳;站在一处，我们
就是用心灵结成的信念，就像打不垮、推不倒的铜墙铁壁。
只要我们携手同行，奋力拼搏，必定会使蓬勃发展的学生会
绽放出更加夺目的光芒。

请全体老师和同学们及时给予我支持、帮助和监督。请你们
为我投上宝贵的一票：我是号竞选者韩芯羚，我竞选的是学
生会文娱部部长。

文娱部部长演讲稿三分钟篇二

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好!

今天我是怀着为大家服务的热情和展现自我的信心站在这里
竞选的。我是高一(2)班的尤昊洋，现任班级文艺委员。因为
我热爱文艺，更重要的是我希望用我的文艺特长为同学们服
务。

我来这里竞选并不是为了追逐一个头衔，而是为了能主动地
承担起一份责任，一份为学校建设而贡献自己力量的责任。
正所谓“青春无几，时不我待”我要抓住这次机会，通过竞
选争取成为校学生会的一员。

学生会是先进学习主体代表，是先进思想文化代表，是最广
大学生根本利益的代表。它锻炼了我们，使我们成为更全面
的人才。而这也是我参加学生会的理由之一，我希望能够在
这种长期的活动中，不断的提高自己的素质，锻炼自己的能



力。

今天我已经做好了充足的准备，我自信我能胜任这项工作：

首先，我拥有一颗强烈的责任心，有着宽容、豁达的心胸以
及待人接物谦和、真诚的品质。邱征兵说过：“责任心犹如
大海中的定海神针，人类一旦失去责任心，世界就会像大海
一样波涛汹涌，失去控制”。我觉得作为一名学生干部，最
需要具备的因素不是能力，而是责任心，因为责任心是一切
工作的主体，如果没有强烈的责任心则一切只能成为纸上谈
兵。

因为我有从事文艺委员的经验，所以我的组织协调能力较强，
能较周全地考虑情况，处理关系。

我认为有实力才能说话，有经验才能脱颖而出。梦，需要自
己去追，路，需要自己去走，选择了远方就必须风雨兼程。
我觉得，我不是在竞争一个职位，而是在争取一个可以让自
己努力的机会，—个能为别人做点什么的平台。

若是我有幸当选，我将积极参与完成学校下发的各项任务。
并在组织好自己部内活动的同时，积极配合其他部门的工作，
为学校的活动出谋划策。诚恳的期待同学们能给我这样一个
服务同学的机会。

人无完人，或许我不是最优秀的，但是愿意做最努力的。我
坚信凭借着对文艺的无比热爱，我会在工作中进步，在进步
中取得成绩，在取得成绩中再进步。如果自信是成功的一半，
那么我已经握紧了成功的一半，而另一半掌握在未来的工作
当中。只要你们给我一次机会，我会还你们一份惊喜。

我坚信通过今天的洗礼，明天的我必将受益匪浅，我坚信大
家都是年轻而且富有激情和梦想的，在学生会工作的锻炼中，
我将主宰青春的舞台，让学校的文娱工作更加精彩!



最后衷心希望各位支持我，鼓励我，投我一票。

文娱部部长演讲稿三分钟篇三

尊敬的各位领导，各位老师、同学们：

你们好!我是来自初一(4)班的邵春。首先感谢大家的支持与
学校提供这次机会，使我能参与竞争，一展自己的抱负。现
在，我庄严地宣布： 我竞选的目标是学生会文娱部部长。
我也郑重地承诺，我将尽自己最大的努力使自己的工作得到
大家的认可。我自信在同学们的帮助下，我能胜任这项工作，
正由于这种内驱力，当我走向这个讲台的时候，我感到信心
百倍。

虽然我没有诗人李白那 长河之水天上来，奔流到海不复回
的豪迈;也没有一代才女李清照那 寻寻觅觅、冷冷清清 的细
腻;更没有绝世伟人毛泽东那 数风流人物，还看今朝 的气魄。
但寸有所长，尺有所短，天生我才必有用，我有年轻作为资
本，有激情提供动力，有能力作为保证。我敢爱敢恨、敢想
敢做，我喜欢真心实意，厌恶勾心斗角，我崇尚高度与长度，
鄙视懦弱与胆小，我有极大的自尊心、有强烈的责任感、有
极强的团队精神与合作意识。

多次从事文娱工作的我，在此期间学会了很多，但昨日已经
过去明天才是我的追求，初中生活是我人生的一个转折，这
次参加竞选文娱部部长本身就是对我的锻炼和考验。

那文娱部是做什么的呢?这是每一个竞选人必须首先回答的问
题。我的理解是：从广义上说，文娱部是一个代表学生的团
体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文娱部通
过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。但是，我
们仍要遵循三点原则：第一，玩不能忘本，学生的本性就是
学习，不能茺废学业;第二：我们要玩出档次，玩出水平，要



玩得有意义，不能玩过之后毫无收获，那样就纯粹是浪费时
间。第三：就是要玩得尽兴，一旦文娱部组织的活动再也无
法引起同学们的兴趣，那文娱部就失去了它的存在的价值，
因此文娱部要善于把握学生的心理，组织的活动不仅要有数
量，而且要有质量!

如果我们将整个学生会机构比作一台机器，那学生会的文娱
部做为这台机器的核心电脑应当 处于怎样一个级别昵?他可
以是一台586吗?他可以是一台奔腾吗?他可以是一台手提吗?
都不行，我认为他应当是一台尚未发明的智能电脑。这智能
二字，强调的是高效率的统筹规划和创造性的措施，以使整
个文娱部的工作更加趋于完美。我本人正是以这个标准来要
求自己的。

同时我也认为自己很适合担任文娱部部长的。首先我热爱我
的工作，算上小学的话，十年学生干部 工龄 已不算短了，
这使我有了相当的管理经验、领导能力。活泼开朗、兴趣广
泛的我积极参加并组织开展各项活动，在活动中尽情施展自
己的唱歌、跳舞、主持及演讲的才能，从小学起就不断地在
演讲，朗诵，舞蹈等项目上获奖;主持也是我不懈的追求。

我承认，作为学生会的干部是很威风，但是威风的同时需要
我们花出时间与精力使周围同学的生活变得丰富、快乐。做
工作，不是为了干而干，而是我们从心底喜欢着我们的工作，
爱着我们的学校!这样，不但不会觉得工作是负担，反而感到
每每做完心中都会有一种感动。

文娱部部长演讲稿三分钟篇四

尊敬的各位领导，师兄师姐，还有所有的学生代表们，大家
晚上好。

金菊含笑、秋风送爽，在这个美好的季节，新一届学生会竞
选开始了。



学生会是在党总支的领导下、在团总支的指导下独立开展工
作的学生组织，是切实为同学们服务的团体，新一届学生会
是承前启后的一届，更是开拓创新的一届，我们竞选者深知
肩膀上的重任。在继承并发扬学生会优良传统的同时，我们
更要在新的形势下搭建新的舞台、开创新的局面，使学生会
提升到一个新的发展平台。为此，我作为新一届学生会竞选
者向大家谈谈我工作设想和决心，及介绍一下我自己。

我叫韩芯羚。首先感谢老师及同学们对我的信任，才使我能
站在这里做这次演讲。如果我能很荣幸被选为文娱部部长，
那在以后的日子里我将本着“为同学服务，让老师放心”的
原则，把自己的工作做的更出色、更完美。部长一职对我来
说并非是炫耀的资本，而是一份沉甸甸的责任!所以在今后的
工作中，我会行使部长的职责，深入全系同学中，了解大家
的思想，全身心的投入到文艺部的工作中去，作到学习，生
活，工作，干劲十足，钻劲十足，闯劲十足，创造出辉煌的
成绩。同时我更希望自己能够成为老师的得力助手，同学们
的知心朋友，我有这样的决心和信心，我相信自己不会让大
家失望的。

回首过去一年文娱部的工作，我拨撒了汗水，也得到了收获，
付出了艰辛，也获得了欢乐，在工作中我选择搏击进取，而
非畏难却步。是上一届文娱部给了我锻炼的机会，它不仅让
我学会了观察和积累，懂得了满足和乐观，还无形中增强了
我的自信心和责任感。而今我愿以崭新的面貌和丰富的工作
经验不断加强文娱部的工作。在工作中加强学习，不断提高
自身素质。请同学们给予我们鼓励和支持。荀子说过，不积
跬步，无以至千里，不积小流，无以成江海。在漫长的人生
路上，你我都会体会到，最深刻的真理，是最平凡的真理。

在这里，我希望校领导及全体师生能够继续信任，鼓励和支
持学生会工作。我坚信雷锋同志的话：一滴水只有放进大海
里才永远不会干涸，一个人只有当他把自己和集体事业融合
在一起的时候，才能最有力量!



那文艺部是做什么的呢?这是每一个竞选人必须首先回答的问
题。我的理解是：从广义上说，文艺部是一个代表学生的团
体，让每个学生施展自己才华的舞台，具体来说，文艺部通
过组织丰富多彩的活动来充实同学们的课余生活。说白了，
文艺部就是带着大家儿玩。但是，我们玩要遵循三点原则：
第一，玩不能忘本，学生的本性就是学习，不能茺废学业;第
二：我们要玩出档次，玩出水平，要玩得有意义，不能玩过
之后毫无收获，那样就纯粹是浪费时间。第三：就是要玩得
尽兴，一旦文艺部组织的活动再也无法引起同学们的兴趣，
那文艺部就失去了它的存在的价值。因此文艺部要善于把握
学生的心理，组织的活动不仅要有数量，而且要有质量!

如果我将整个学生会机构比作一台机器，那学生会的文艺部
做为这台机器的核心电脑应当处于怎样一个级别昵?他可以是
一台286吗?他可以是一台586吗?他可以是一台奔腾吗?他可以
是一台手提吗?都不行，我认为他应当是一台尚未发明的智能
电脑。这智能二字，强调的是高效率的统筹规划和创造性的
措施，以使整个文艺部的工作更加趋于完美。我本人正是以
这个标准来要求自己的。

这里我最后想给大家做个简单的小调查。

请问大家，是否觉得学校的文娱活动太单调，来来去去只有
几个比赛呢?

再请问你们，是否觉得文娱节目不够新鲜呢?

再请问你们，想不想听听我的新玩意?

那么，就听听我想的新花款来娱乐大众，丰富同学们的学习
生活吧。

以往，一年就一次元旦文艺汇演，近年来都是舞蹈、歌和相
声，旧面孔且节目不新。我尝试大力推进时装表演、适合我



们的流行歌曲。各班的舞蹈队不仅可以带给大家热情奔放
的disco，还会义不容辞的教你们。适时加插趣味游戏，智利
游戏。

我相信通过我们文娱部成员的共同努力，校园会更加充满欢
乐的气息。

最后，我愿引用一句话来结束我的演讲“拧在一起，我们就
是一道闪电;聚在一块，我们就是整个太阳;站在一处，我们
就是用心灵结成的信念，就像打不垮、推不倒的铜墙铁壁。
只要我们携手同行，奋力拼搏，必定会使蓬勃发展的学生会
绽放出更加夺目的光芒。

请全体老师和同学们及时给予我支持、帮助和监督。请你们
为我投上宝贵的一票：我是号竞选者韩芯羚，我竞选的是学
生会文娱部部长。

文娱部部长演讲稿三分钟篇五

尊敬的领导、老师、同学们：

大家好！

我很荣幸能参加这次学生会的竞选，能有机会站在这里，我
竞选的职务是文娱部部长。

首先，我向各位介绍一下自己：我是来自艺术设计系xx级电
脑艺术设计室内1班的，现为班级宣传委员。我是一个认真，
严谨，责任心强的人，做任何事情对自己都有一定的要求。"
海阔凭鱼跃，天高任鸟飞"作为我自己需要一个更宽广的平台
展示自己的能力。"欲穷千里路，更上一层楼"只有站的高才
能望的远，我相信在更高的位置我会发挥更大的作用带领文
娱部，把我们该做的工作做好。 我已经在学生会宣传部工作
了3年的时间，工作中，我自觉培养了我的合作与协调能力，



我能真诚的与别人合作，并且协调好与同学之间的关系，这
一切证明：我有能力成为文娱部的一员。

如果这次我当选了文娱部部长，我会进一步完善自己，提高
自己各个方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱
满的热情和积极的心态去对待每一件事情，提高责任心，工
作中要积极进取大胆创新，决不盲目从事，有计划的工作。
假如我能当选文娱部部长，我会经常与文娱部所有成员以及
同学们谈心，彼此交流对生活、学习的看法。同时坚持自己
的原则，严与律己，宽以待人，我要以身做责，奉献校园，
服务同学为宗旨。真正做到为同学们服务，尽力完成领导和
同学们交给我的任务，使文娱部成为一个现代化的积极团体，
成为学校的得力助手和同学们信赖的组织。我相信我可以把
文娱部的工作做的更好，更出色。

i always tell at first i donot succeed,i will try again and
again,i will not lost my heart！！！

如果可能 我希望明天，后天我都能在文娱部的舞台上发挥自
己的那些微作用，如果可能，我会尽自己最大的努力做好文
娱部的工作，继承优良传统并进行改革创新，加强文娱部和
各部门的联系，不管最终我能不能当选我都不会有任何的遗
憾，因为我已经尽全力去做了，结果对我来说并不是很重要
的，过程和经验才是我真正的老师，当然我也不会对自己失
去信心 ，我相信我是最棒的。

我的演讲完毕，谢谢大家！


